

Crea tu mejor historia EMPRENDAMOS JUNTOS

DOCENTE:

Lic. Adriana Maricela Morales Sol.

PRESENTA EL ALUMNO:

Santos Jesús Marroquín Juárez.

TRABAJO:

"Ensayo de identidad profesional."

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

3er cuatrimestre "B" Lic. Trabajo Social semiescolarizado

Frontera Comalapa, Chiapas 15 de mayo 2020.

Introducción

En este ensayo se abordara y más que nada se hablara sobre el tema principal de cual es la identidad profesional que debe tener un profesionista debe tomar en cuenta los diferentes tipos de identidad.

Muy pocas veces no preocupamos al entorno de nuestra identidad es proporcional, el reconocimiento basado en nuestra disciplina, como les había ya mencionado algunos de estos son las identidades que se conocen como lo es la identidad cultural, étnica, sexual etc. es decir las identidades no pueden ser reconocidas por aquellos con nuestra vidas y los destinos están trabados e inestables.

Existen 3 problemas de identidad como lo son : la conceptualización de la categoría de identidad, una reflexión en tomo al problema de las identidades en trabajo social, algunas propuestas para afrontar el presente y el futuro.

A continuación se hablara de el primer punto cual es el concepto de identidad muchas veces nos hacemos varias preguntas en nuestra mente indaga por ella ¿Qué es identidad? La identidad debe ser comprendida como una propiedad esencial inherente ya no al individuo si no al grupo.

La identidd en esta perspectiva, no es una ilucion si no que tiene eficacia social, en tanto que produce efecto social reales. Por lo tanto la identidad tiene varios procesos de identificación y de definición.

En este siguente tema se hablara acerca de las implicaciones para el trabajo social y cada uno de los conceptos basados hasta ahora en el trabajo social.

La identido nos permite organiuzar e intercambiar y contra también así como también contarnos nuestra historia.

Por que pasar por desapersibido algunos autores que sostienen los tres atributos primorduiales de la identidad. Y la certidumbre para las interrogantes de un grupo.

A continuación abordemos el tema de a modo de propuesta entendamos la intervención que debe vincularse al destino colectivo.

Los interpretes en general con mayor peso en el mundo académico que a veces termina haciéndose de sus personajes menos traductores de experiencia de los sectores sociales frente a los fuertes condicionamientos estructurales. Según Bourdieu decía en su última conferencia en Atenas 2001. Que hay científicos realizando métodos científicos.

Desarrollo

A continuación se les abordara cada uno de los conceptos que se indican en la introducción de temas aborda el trabajo social y los trabajadores sociales estamos permanentemente heridos a nuestra autovaloración.

El mismo concepto de identidad es inestable y problemático .las identidades que no son reconocidas por aquellas con lo que nuestras vidas y destinos están ligados son inestables.

A continuación se enunciara tres cuestiones que se refieren a la identidad:

La conceptualización de la categoría de identidad nos da a entender es uno de los aspectos unificadores en ciencias sociales.

Una reflexión en tomo al problema de las identidades en trabajo social, es la poca valoración que nos ha dado en el campo de la ciencia sociales nos ha llevado a la búsqueda de un reconocimiento que se ha vuelto problemático.

A continuación les daré a conocer el concepto de identidad.

Que es identidad? Es un conjunto de características propias de una persona o un grupo y que permite distinguirnos en el resto. (Identidad es la cualidad de idéntico.)

*La identidad parece como la esencia estable y definitiva, al margen de cualquier evolución y sobre la cual ni el individuo ni el grupo tiene influencia alguna.

*La identidad en esta perspectiva no es una ilusión si no que tiene eficacia social. Por lo tanto la identidad tiene varios conceptos que a continuación les mencionare:

*La identidad es un proceso de identificación históricamente apropiada que confiere sentido a un grupo social de la da estructura significativa para asumirse como unidad.

*la identidad es un fenómeno relacional y un modo de categorización que los grupos utilizan para organizar sus intercambios.

La identidad supone ineludiblemente otro

Abordare el siguiente tema de las implicancias para el trabajo social. Quizá el aspecto mas conflictivo de la identidad social del trabajo social no radique el proceso de inclusión, de exclusión y de diferenciación.

Por qué dejar atrás a los autores que sostiene sus atributos fundamentales.

La identidad otorga a los componentes de un grupo de permanencia es decir puntos mas o menos fijos de referencia,

La identidad circunscribe la unidad y cohesión de un grupo, marcado las fronteras de su yo y le da la certeza de un estado separado para nuestro caso una profesión especifica que tiene sentido y justificación.

La identidad proporciona la posibilidad de relacionarnos con otros desde un lugar propio.

Según el autor Kymlicka que la seguridad es relativa a la estima que el grupo de partencia tenga.

" si una cultura no goza de de respeto general entonces la dignidad y el respeto a si mismo de sus miembros están amenazados" (Taylor 1992)(tamil 1993,margaliz y tas 1990).

La profesión se piensa y se ejerce desde el gremio y que generalmente se piensa desde el "ser" y desde la academia se piensa desde el "debe ser "

Entenderemos que nos quiere decir a modo propuesta existen dos tipos de intelectuales como son: los intérpretes y los expertos de sus personajes menos traductores de la experiencia de los sectores sociales, los expertos por su parte pasaron a ocupar mayores espacios de poder,

Según un conferencista decía ha y que luchar por romper y quienes se consagraban al trabajo y quienes se comprometen y sacan afuera su saber.

¿Que pueden en este aspecto los profesionales los intectuales? Es reconstituyendo la importancia de un espacio común a distintas lógicas.

Conclusión

Realizar el presente ensayo me ha permitido que la identidad en el trabajo social es una función persistente en la sociedad que busca y pretende enseñar cada uno de sus conceptos y también nos preguntamos por qué a nuestro entorno recurrente de nuestra identidad ya sea personal o profesionalmente. El trabajo social y los trabajadores sociales estamos permanentemente heridos a nuestra valoración en tanto ocupamos un lugar subordinado.

Las identidades que no son reconocidas por aquellas que que nuestras vidas y destinos están trabados son inherentes e inestables.

Así como también cada uno de los autores como lo es Taylor y al igual que kymlicka asi como también señala Bourdieu en su articulo de la identidad y la representación

Esto es lo poico que aprendi de este ensayo . me parecio muy bonito el tema y ala ves un poco dificultoso por que ponía en que pensar.